



COMMISSION
JUSTICE ET PAIX

AV. D'AUDERGHEM, 12 • 1040 BRUXELLES

Bruxelles, le 3 juillet 1992,

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE PRESIDENCIA REGISTRO Y ARCHIVO					
NR. 92/14934					
A: 06 JUL 92					
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.O.	<input type="checkbox"/>				

5

Monsieur Patricio Aylwin Azócar
Président du Chili

Fax. 56/02/69.91.657

Monsieur le Président,

Nous avons été informés de la situation dans laquelle se trouvent les représentants des organisations Mapuche.

En tant que Président du Chili, nous vous demandons de remettre en liberté Aucan Huilcaman, responsable du "Conseil de Toutes les Terres", se trouvant dans la prison de Temuco depuis le 25 juin 1992.

Nous espérons que vous considérerez la situation des peuples indigènes, que vous pourrez ouvrir une relation juste et établir un dialogue d'égal à égal.

Recevez, Monsieur le Président, nos vives considérations.


Josette Thibaut,
Secrétaire générale.

TELE: 0 2 / 2 3 1 . 0 2 . 3 0
FAX: 0 2 / 2 3 0 . 5 6 . 9 7
BANQUE C.O.B.: 799-5303739-38



ARCHIVO

Ant. 92/14934
Santiago, Julio 07 de 1992

Señora
Jasette Thibeau
Commission Justice et Paix
Av.D'Auderghem, 12
1040 Bruselas

Estimada señora:

En relación a su carta de fecha 03/07/92, S.E. el Presidente de la República don Patricio Aylwin Azócar ha impartido instrucciones para que ésta sea atendida en la Comisión Especial de Pueblos Indígenas.

Para tal efecto, este Gabinete ha remitido su carta mediante oficio GAB. PRES. 92/0003426 a dicha institución.

Saluda atentamente a Ud.

P.J. S. Bascuñán

Carlos Bascuñán Edwards
Jefe de Gabinete Presidencial

c.c.: Archivo Presidencial
Corr. Correspondencia